

Liebe Eltern, liebe Interessierte,

mittlerweile haben sich viele Leute zusammengefunden, um eine neue Schule auf dem Riedberg zu entwickeln. Die elfköpfige Konzeptgruppe hat sich bereits mehrfach auch ganztags getroffen und erarbeitet das pädagogische Konzept einer neuen Gesamtschule, die Ganztagschule und Teamschule werden soll. Die Konzeptgruppe besteht aus sechs Lehrkräften mit unterschiedlichen Lehrämtern, drei Eltern, einem Vertreter aus dem Stadtschulamt und einer Vertreterin des Staatlichen Schulamtes. Das Profil der neuen Schule wird „Sprache und Kommunikation“ sein. Zu einer besonderen Veranstaltung hat die Konzeptgruppe Eltern vom Riedberg, Vertreter aus der Universität und interessierte Lehrkräfte eingeladen. Hier wurden Ideen zur Inklusion, zum fachübergreifenden Lernen und zum Ganztags gesammelt, diskutiert und schließlich in das Konzept mitaufgenommen.

Die besonderen pädagogischen Grundpfeiler werden sein:

- 1) Individualisierung: individuelle Lernwege ermöglichen und unterstützen
- 2) Profil: Sprache und Kommunikation als Querschnittsaufgabe
- 3) Ganztags: Gemeinsam leben und lernen
- 4) Teamschule
- 5) Projekt- und Werkstattarbeit und Berufs- Studien- und Lebensorientierung
- 6) Soziales Engagement: Verantwortung übernehmen

Container in Holzmodulbauweise und Neubau

Der Übergangsort auf dem Riedberg ist bereits bebaut. In Kürze können wir Fotos von den Containern auf der Homepage veröffentlichen.

Die IGS-Kalbach-Riedberg erhält einen Neubau. Die Konzeptgruppe ist in den Prozess des Neubaus eingebunden.

Ausblick auf Termine

Am 12.11.2016 findet der Markt der Möglichkeiten im Saalbau Bornheim statt, auf dem die IGS-Kalbach-Riedberg vertreten sein soll. Über Besuch am Stand freuen wir uns! Vor Weihnachten besuchen wir gerne die Elternabende der Grundschulen in Kalbach und auf dem Riedberg. Im Januar/Februar wird es eine besondere Veranstaltung für interessierte Eltern auf dem Riedberg geben.

Homepage und Flyer

Die Homepage ist in Arbeit, ebenso ein Flyer. Beides dürfte bald nach den Herbstferien vorgestellt werden.

Ich freue mich über Ihr Interesse und bin sicher, dass wir mit der IGS-Kalbach-Riedberg eine neue und sehr andere Integrierte Gesamtschule aufbauen werden, die die Kinder für die Zukunft stark macht!

Herzliche Grüße,

Dr. Susanne Gölitzer (Konzeptgruppenleitung IGS-Kalbach-Riedberg)